



DDSG Blue Danube



PRESSESPIEGEL

DDSG BLUE DANUBE

Zeitraum

KW 6

05.02. – 11.02.24

Medium: meinbezirk.at/donaustadt
Datum: 05.02.24

Schmankerl in der Donaustadt

Besonders essen gehen am Valentinstag

Der Valentinstag ist für viele ein besonderer Tag. Ein solcher will oft mit gutem Essen gefeiert werden. Möglichkeiten dafür gibt es auch in der Donaustadt.

WIEN/DONAUSTADT. Liebe geht ja bekanntlich durch den Magen. Kaum verwunderlich also, dass viele Menschen am **Valentinstag** – dem 14. Februar – gerne in Restaurants speisen. Aber welche Lokale eignen sich hierfür am besten in der Donaustadt? MeinBezirk.at hat einige Tipps für dich parat. Aber Achtung: Eine Reservierung ist mehr als empfehlenswert.

Dinner am Schiff

Den Valentinstag am Schiff verbringen kann man mit der DDSG Blue Danube. Dreieinhalb

Stunden geht es entlang von der Donaustadt und der Wiener Skyline bis nach Greifenstein und wieder zurück. Während der Fahrt wartet ein viergängiges Candle-Light-Dinner mit jazziger Live-Musik.



Den Valentinstag am Schiff verbringen kann man mit der DDSG Blue Danube. Foto: DDSG/Kaser hochgeladen von Luise Schmid

Eingestiegen wird um 18 Uhr bei der Reichsbrücke. Kosten: 85 Euro pro Person. Infos: [01/588 80](tel:0158880) oder www.dds-blue-danube.at
(...)

Romantisch schmausen im Bezirk

Was wird im 22. Bezirk am Valentinstag geboten? Die Highlights im Überblick

VON K. KLEMM UND L. SCHMID

Liebe geht ja bekanntlich durch den Magen. Kaum verwunderlich also, dass viele Menschen am Valentinstag – dem 14. Februar – gerne in Restaurants speisen. Aber welche Lokale eignen sich hierfür am besten in der Donau- stadt? Die Bezirkszeitung hat einige Tipps für Sie parat. Aber Achtung: Eine Reservierung ist mehr als empfehlenswert.

Dinner am Schiff

Den Valentinstag am Schiff verbringen kann man mit der **DDSG Blue Danube**. Dreieinhalb Stunden geht es entlang von der Donaustadt und der Wiener Skyline bis nach Greifenstein und wieder zurück. Während der Fahrt wartet ein viergängiges Candle-Light-Dinner mit jazziger Live-Musik. Eingestiegen wird um 18 Uhr bei der Reichs- brücke. Kosten: 85 Euro pro



Eine romantische Schifffahrt bietet die **DDSG Blue Danube**. Foto: **DDSG/Kaser**

Person. Infos: 01/588 80 oder www.ddsg-blue-danube.at

Valentinstag im Donauturm

Speziell am Feiertag aller Liebenden bietet der Donauturm (Donauturmplatz 1) zwei kulinarische Optionen, die diesen Abend garantiert zu einem besonderen machen. Im Turm Restaurant gibt es ein Fünf-Gänge-

Menü inklusive Weinbegleitung und Erinnerungsfoto. Start ist um 18 Uhr, Kosten ab 174 Euro. Im Turm Café erwartet Gäste um 18.30 Uhr ein Valentinstagsbuffet. Preis: ab 139 Euro. Infos: www.donauturm.at

Fischvariationen

Am 14. Februar ist nicht nur Valentinstag, sondern auch Aschermittwoch. Traditionell isst man an dem Tag Heringsschmaus. Diesen bekommt man etwa am Fischerstrand 6. Im Lokal „Zur Alten Kaisermühle“ gibt's ab 18 Uhr die Köstlichkeiten. Infos: 01/263 35 29 oder www.kaisermuehle.at

Italienischer Genuss

Eine romantische Atmosphäre bei Kerzenlicht erwartet die Gäste beim Italiener Portobello in der Maria-Tusch-Straße 14. Geöffnet hat das Lokal von 11.30 bis 23 Uhr. Infos: www.portobello-seestadt.at

➤ HÜTTENGAUDI

Apres-Ski auf den Donauwellen gibt es am 16. Februar auf der **DDSG Blue Danube**. Schunkeln und Mitgrölen zu den Partyhits wie „Cordula Grün“ der Live-Band „Mybock“ steht ebenso auf dem Programm wie ein herzhaftes Buffet. Auf dem Freideck wartet eine Skihütten-Bar mit Blick auf die Donau. Infos: www.ddsg-blue-danube.at

Medium: justdeluxe.at

Datum: 09.02.24

Hüttenraudi am Schiff



© DDSG Blue Danube/Michael Liebert

Ein Ski-Wochenende ist zu kostenintensiv oder nimmt zu viel Zeit in Anspruch, aber trotzdem verspürt man den Drang nach ausgelassener Partystimmung, Schunkeln und Mitgrölen zu Hits wie „Cordulaaa Grüüün“, „Ein knallrotes Gummiboot“ oder „Er gehört zu mir“? Dann bietet die DDSG Blue Danube am Freitag, den 16. Februar 2024, eine ganz besondere Gelegenheit für den fröhlichen Einkehrschwung samt herzhaften Hüttenschmankerl und Partyhits von der Live-Band „Mybock“.

Uriges Hütten-Feeling mit herzhaften Schmankerln

Auch die kulinarische Seite des Abends lässt keine Wünsche offen: Ein herzhaftes Buffet bietet alles von Gulaschsuppe und Bauernplatte über Gemüsestrudel bis zu Rosmarin-Schweinsbraten und Kässpätzle. Ein süßes Strudelbuffet, Kaiserschmarren und frisches Obst runden das Angebot ab. Auf dem Freideck laden heiße Drinks und Cocktails aus der urigen Skihütten-Bar dazu ein, die winterliche Atmosphäre bei Blick auf die Donau zu genießen.

Tickets und Preise

Statt Skipass gibt es die Bordkarte: Der reguläre Ticketpreis beträgt 65 Euro pro Erwachsenen und enthält die Schifffahrt sowie das Entertainment und Buffet. Der Einstieg ist um 18.00 Uhr bei der Wiener Reichsbrücke, wo um 22.30 Uhr auch wieder angelegt wird. Weitere Informationen und Ticketverkauf auf <https://ddsg-blue-danube.at/apres-ski-party>

Medium: Heute Gesamt
Datum: 09.02.24



Auf der Donau ins Glück schippern **Idyllische Schifffahrt mit Candlelight-Dinner**

Der Tag der Liebe lässt sich gut mit einer idyllischen Schifffahrt zelebrieren. Die MS Admiral Tegetthoff lädt zum romantischen Dinner bei Kerzenschein auf einer Donau-Rundfahrt. Info: ddsg-blue-danube.at/valentinstag

Medium: New Business
Datum: 10.02.24

WACHAU-FLOTTE UNTER NEUER FLAGGE

DDSG Blue Danube übernimmt die Schiffe der Brandner Schifffahrt

Mit dem Jahreswechsel ist im niederösterreichischen Familienunternehmen Brandner die Entscheidung gefallen, den Schifffahrtsbetrieb auf der Donau nicht mehr fortzuführen. Die **DDSG Blue Danube** übernimmt die beiden Schiffe von Brandner Schifffahrt, die MS Austria (Baujahr 1970, 59 Meter Länge) und die MS Austria Princess (Baujahr 1998, Länge 40,2 Meter). Schon für die bevorstehende Saison, die am 30. März 2024 startet, will die **DDSG Blue Danube**, die nun über eine Flotte von neun Schiffen verfügt, den Linienverkehr in der Wachau optimieren. Gestärkt sollen künftig auch die touristischen Verbindungen auf der Donau zwischen Wien und Niederösterreich werden.

<https://ddsg-blue-danube.at>



Medium: diepresse.com
Datum: 09.02.24

Was gibt es am Tag
der Liebe zu tun?

Ein Kuss vor dem „Kuss“, unter dem „Herz und Seelen
Nebel“, auf der Donau - ein paar Beschäftigungsideen für
den Tag der Liebe.

(...)

Dinner auf der Donau

Barbara Paierl bläst ins Saxofon, dazu wird ein viergängiges Dinner serviert und die dunkle Stadt zieht an den Fenstern der MS Admiral Tegetthoff vorüber. Die Valentinstour der DDSG Blue Danube startet bei der Schiffsstation Wien an der Reichsbrücke am Handelskai und führt stromaufwärts Richtung Schleuse Greifenstein. Ein entspannter Termin für seetüchtige Paare. >> **Mehr dazu**

(...)